

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, octubre 9 de 2023.

<u>Q</u>







TEMAS DESTACADOS:

¿Quiénes somos?

Mi talento es negocio

Webinar gratuito

Contáctenos

Versión PDF

"Juntos Podemos Cambiar la Marea"

130 toneladas se han removido de las playas de Colombia



Foto: Cempre

MEDIO AMBIENTE

Lunes 9 de Octubre, 2023

A través del programa "Juntos Podemos Cambiar la Marea", se ha evitado que 130 toneladas de residuos estén mal dispuestas en las playas de Colombia.

Este programa, liderado por la ONG Compromiso Empresarial por el Reciclaje, Cempre, con el apoyo de International Coastal Cleanup, filial de Ocean Conservancy, busca crear estrategias de prevención y cultura ciudadana frente a la gestión de residuos y la importancia del cuidado de los ecosistemas marinos en articulación con los diferentes actores que se encuentran en los territorios costeros de Colombia.

Desde su inicio hasta la fecha, el programa ha logrado recolectar un total de 130 toneladas de residuos en playas, riveras de ríos, manglares y quebradas.

Estas acciones han sido posibles gracias a la participación de más de 2.200 voluntarios, quienes han colaborado en alrededor de 40 jornadas de limpieza y concientización en diez departamentos del país.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

LO MÁS RECIENTE



¿Cámara de fotomultas sanciona sin que haya exceso de velocidad?



Durante dos meses estará cerrada importante vía en Cali, vea cuál



<u>Vea los detalles de la</u> <u>avioneta que cayó en el</u> norte de Cali



Oficina de pasaportes en el Valle funciona con normalidad



¿Cómo saber si me están haciendo brujería?

Los desechos

En las múltiples jornadas de limpieza se han hallado diversos tipos de desechos como electrodomésticos, prendas de vestir, neumáticos, muebles, redes de pesca, materiales de construcción, entre otros.

Gracias al trabajo colaborativo entre los voluntarios y recicladores de oficio, estos elementos han sido retirados de los ecosistemas y enviados a un proceso de disposición adecuado según la infraestructura de cada territorio.

Conocimiento

Este programa, además de mitigar la inadecuada gestión de residuos, busca generar espacios de intercambio de conocimiento que motiven la separación de residuos en los hogares colombianos y permitan identificar necesidades de capacidad de las organizaciones de recicladores costeras para mejorar la gestión de los materiales.

Andrea Aragón, jefe de operaciones de Cempre manifestó que "los resultados que hemos obtenido en el programa 'Juntos Podemos Cambiar la Marea' son fruto de un esfuerzo colectivo, enmarcado en nuestra misión, que involucra a voluntarios, gobiernos locales, organizaciones y recicladores conscientes de la problemática".

La vocera indicó que "juntos estamos comprometidos con encontrar soluciones, a pesar de los retos que enfrentamos, ya que aún existen municipios en nuestro país que carecen de una adecuada infraestructura de disposición final".

Además, enfatizó que "continuaremos trabajando articuladamente para lograr que todos los colombianos separen los residuos en sus hogares y también para que la cantidad de residuos que generemos y que vaya a una disposición final sea cada vez menor".

El programa

"Juntos podemos cambiar la marea" es un programa apoyado por Ocean Conservancy y su filial International Coastal Cleanup, cuyo objetivo es implementar acciones de prevención para el cuidado de los océanos por medio de jornadas de limpieza con las comunidades y organizaciones de recicladores en las regiones y procesos de concientización a la ciudadanía sobre el manejo adecuado de los residuos.

El programa ha permitido la recuperación de 130 toneladas de residuos aprovechables y no aprovechables recolectados, ha vinculado a 2.200 voluntarios, se han hecho cuarenta jornadas de sensibilización y limpieza, 166 kilómetros intervenidos y hacer cumplir la meta ODS 14: disminución de residuos en ecosistemas marinos.

El objetivo general es promover el cuidado de los ecosistemas hídricos en Colombia por medio de jornadas de sensibilización y limpieza en colaboración con las comunidades.

Y los objetivos específicos son implementar estrategias de prevención y cultura ciudadana, sensibilizar sobre la adecuada separación de residuos para prevenir la contaminación marina y aportar a la preservación de la biodiversidad, aportar al desarrollo de la capacidad instalada en los territorios aledaños a los ecosistemas hídricos.